

 Fecha:
 30/08/2024
 Audiencia:
 0
 Sección:
 PROVINCIA

 Vpe:
 \$0
 Tirada:
 0
 Frecuencia:
 DIARIO

 Vpe pág:
 \$0
 Difusión:
 0

Vpe pág:\$0Difusión:0Vpe portada:\$0Ocupación:41,75%

Pág: 4

Mario Bórquez Brahm, Candidato a Concejal Partido Republicano



Mario, cuéntanos de ti.

Tengo 66 años, estoy casado con Paulina Alvear, tenemos dos hijas y hace 7 meses nació Sofía, nuestra primera nieta. Nos vinimos hace 7 años a Curacaví, a una parcela en El Ajial.

Soy Ingeniero Comercial de la Católica de Valparaíso. He dedicado mi vida a asesorar emprendedores en sus proyecciones de negocio, innovación, procesos y upesta en marcha de empresas. La Ingeniería Comercial tiene que ver con empresas, con negocios.

¿Por qué cree que lo hará bien en política?

Mi formación y mi experiencia tiene que ver justamente con la esencia de la política (la de verdad, no la de los politiqueros), que es proveer mejores servicios a las personas.

Establecer Metas: Plantearse objetivos de progreso, de desarrollo, que sean Prioritarios y Atingentes. Hacer un Plan: Construir un plan para

Hacer un Plan: Construir un plan para llegar a la meta especificando qué recursos humanos, técnicos y financieros se necesitan, cómo vamos a obtenerlos y cómo será el avance de la ejecución en el tiempo. Es esencial poner atención a la Eficacia y Eficiencia.

Definir cómo se va a medir y controlar: Qué indicadores se usará para saber si la iniciativa va bien, lento, o desviándose de la meta. La Transparencia es fundamental

Gestionar: Llevar a cabo el plan. Aquí es clave la Disciplina y los Pies en la Tierra. Controlar: Permanentemente.

Realimentar: Hacer los ajustes necesarios.

Así no hay espacio para cantinfleos, iniciativas inútiles, proyectos personales o delirios ideológicos. Es efectivo para proponerse objetivos ambiciosos y realistas, y lograrlos. Convoca expertos y especialistas y armoniza todo.

¿Qué cosas motivaron a Mario Bórquez a ser candidato a Concejal por Curacaví?

Todo lo que el estado (la moneda, el congreso, cada gobernación, cada municipalidad) gasta, viene de los impuestos que pagamos nosotros, los chilenos. No hay más.

Incluso quienes tienen ingresos más bajos pagan IVA por casi todo lo que compran, más impuesto al tabaco, a los combustibles, contribuciones (impuesto muy injusto en mi opinión). Para resumir, una persona que gana \$700 mil mensuales, luego de un año habrá pagado al estado el equivalente de unos dos meses de sus ingresos. ¡Todos los años!

Entonces, cuando el estado gasta, tiene el deber de hacerlo en lo realmente necesario e importante, que el gasto logre el beneficio pretendido, que entregue un máximo de servicio con los recursos disponibles y que sea hecho según procedimientos auditables.

Si no cumple estos criterios, o peor, como hemos visto, hay quienes derivan (roban) millonarias sumas para sus bolsillos, están dejando a los más necesitados con menos casas, menos servicios de salud, menos subsidios.

Esto es una responsabilidad fundamental, y yo, en mi rol de concejal, estaré encima de las finanzas de la municipalidad para asegurarme que se cumpla.

¿Qué más le gustaría agregar?

La Municipalidad es el punto de contacto de los vecinos con los beneficios del estado. En conversaciones con vecinos se han quejado de la calidad de este servicio.

En esta tarea, es fundamental que los funcionarios sean capaces y amables. Amable es una actitud genuina de servicio a los vecinos. ¡Es fácil y beneficioso para el funcionario y el vecino! Además, un funcionario capaz conoce y sabe llevar adelante los casos de cada vecino, y gestiona estos casos con efectividad.

Los Concejales no tienen autoridad de línea ¿cómo ve su gestión?

Efectivamente, los Concejales principalmente sugieren y fiscalizan: Aconsejan y controlan al alcalde y a la organización. Yo quiero traspasar mi experiencia para evaluar y fundamentar los beneficios que las decisiones aportan a los vecinos, fuera de todo tinte partidista. Quiero ser el mejor aliado de las buenas ideas del alcalde y la peor pesadilla de las malas iniciativas

¿Qué opina sobre Delincuencia, Narcotráfico y Crimen Organizado en Curacaví?

Si bien Curacaví está todavía algo más tranquilo que algunos sectores de Santiago, debemos quitarle todos los espacios a esta lacra. El actual gobierno lamentablemente ha obrado sin la mano dura que los ciudadanos necesitan y exigen.

Cuando la delincuencia domina, el miedo impide que cada vecino lleve a cabo su proyecto de vida. Temer que alguien dañe a uno, a sus hijos o a sus cosas es paralizante.

La capacidad de acción que tiene la municipalidad ante la delincuencia es mucho menor que la del gobierno central. Con nuestra futura Alcaldesa Blanca Concha apoyaremos la labor de carabineros, coordinaremos con la gobernación regional y usaremos recursos y tecnología para prevenir. Todo lo que podamos hacer a este respecto, lo haremos. Queremos a los vecinos y sus hijos viviendo tranquilos.

Por estas y muchas más razones jinvito a votar por el proyecto Republicano, por Mario Bórquez!

#ARecuperarChile | #AlServicioDeLos-Vecinos | #Republicanos | #Curacaví